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大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

重点目標重点目標とと実践実践
営業部リネン課営業部リネン課

他部門との協力体制と CO2 排出量の抑制を他部門との協力体制と CO2 排出量の抑制を他部門との協力体制と CO2 排出量の抑制を他部門との協力体制と CO2 排出量の抑制を

体験会・見学会のご案内

❶リフレーミング

　７月５日（火）13:00〜 14:30

❷アンガーマネジメント

　７月 12 日（火）13:00〜 14:30

❸コントロールフォーカス

　７月 19 日（火）10:30〜 12:00

ー今月のイチ押し体験会ー

「座談会！お仕事に関するアレコレ」

　７月 30 日（土）13:00〜 14:30

＜お問い合わせ・お申し込みはこちら＞
TEL：097-536-7010　平日 10:00 〜 17:00
E-mail：oita@dd-career.com内藤久美内藤久美

　5月 31日は訓練生の修了式でした。大分オフィス第 1号
です。思い起こせば、彼と初めて面談をしたのが今年の１月
…。あれから 5ヶ月の月日が流れて、無事に全ての訓練が修
了となりました。修了式では、今までの訓練で何を学んだの
か、どのように変化したか等をパワーポイントを使って発表
して頂きました。嬉しくもあり寂しくもある修了式でした。

職業指導員職業指導員

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

　営業部リネン課の鈴木です！私たちは商品の配送や回収を主に担当しています。
　今期の重点目標のひとつは『他部門との協力体制』の強化です。クリーニングを担当
している生産部とは、毎月合同で会議を行い、お客様のご要望にどのように対応するか
などを協議しております。ほかの重点課題としては『CO2排出量の抑制』があります。

この取り組みは３年前から実施をしており、具体的には営業車の燃費数値を毎日
チェックしています。数値をチェックして改善を試み続けることで、みんなの燃
費意識が高まり、年々燃費率がより良くなっております。これからも、より良い
サービスの追求や環境保全のために、重点目標の達成に向けて、実践を積み重ね
ていきたいと思います。鈴木重利鈴木重利

営業部リネン課営業部リネン課



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　７月になり夏本番がやってきますね。夏は冷たいビー
ルが美味しい季節。今回はお酒にまつわるお話をさせて
いただきます。お酒の味は、大学生の頃に知りました。
東京での大学生活で楽しみにしていたのがキリンビール
を飲むこと。ビール好きが高じて、バーテンダーのバイ
トもしました。若い頃は、一晩で１ケース（ビールの大
瓶２０本入り）を飲むこともありました。当時は、飲み
屋で置いているビールはキリンが多かったこともあり、

若い頃から今までずっとキリンビールが好きですね。年
を重ねてからはウイスキーも飲むようになりましたが、
ある日の健康診断で「潰瘍ができている」と言われて…。
それから家飲みは控えて、飲み会だけで飲むようにしま
した。毎晩のように家で飲んでいたので、急にお酒を控
えるようになって家族は驚いていましたね。しかし、家
で何も飲まないのも寂しいなと思っていた時に、適量の
ワインなら体にも良いという話を聞き、家でお肉を焼い
た時だけは、ワインを飲むことにしました。そのうち、
ワインを飲みたいから、家でステーキを焼く頻度が増え
ました。酒は百薬の長なんて言葉もあ
りますが、自分の体と相談しながら、
ほどほどにお酒も楽しみ続けていきた
いですね。（次号に続く）

キリンビールとワイン 編
会長が歩んだ道  vol.52会長が歩んだ道  vol.52
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代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　ふとんを水で丸洗いする技術を持っ
た専門業者の全国組織『JAFCA全国ふ
とんクリーニング協会』。ふとん丸洗い
行なっているリファイン大分は協会に
所属して、丸洗いに関する知識を学び、業務に活かして
おります。先日は、協会の枕部会が主催した工場見学会
に２泊３日で参加しました。
　最初に訪れたのは、栃木県宇都宮市にある、ふとん丸
洗い専門店『大和総業』さん。大和総業さんでは、汚れ
落ちが良い軟水を使ったり、環境に良い洗濯石鹸を活用
しているとのことです。また近年は、チャイルドシート
のクリーニングも増えているそうです。群馬県の『朝倉
ジャージー』さんでは、枕ができあがる全体的な工程を
見学。埼玉県の『富士ベッド工業』さんでは、枕の中の
綿入れ工程を見学させていただきました。枕メーカーさ
んの戦略として、枕需要を拡大させるために、今後は季
節に応じた夏用枕と冬用枕の普及に取り組むそうです。
私たちも枕クリーニングを行なっているので、ニーズに
応えられるように枕洗いの技術を磨いていきたいです。
　同業他社の工場見学をすると、大変刺激になります。

これからも、ふとん丸洗い業界の動向や知識を積極的に
取り入れて、より良いサービスが提供できるように活用
していきたいと思います。

社長のノート

ふとんクリーニング協会ふとんクリーニング協会でで関東関東のの工場工場をを見学見学
工場工場
見学見学

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

      社長の近況写真集 家族で BBQ 編 

５月の後半に大分市の「希感舎」さんに行ってきました。
家族でバーベキューをしましたが、お肉がとても美味し
くて、また温泉に無料で入れてとても楽しかったです。
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